

# Ecopetrol entrega equipos médicos para fortalecer sistema de salud en Huila

In Actualidad 22 enero, 2021 TSM Noticias



Se destinarán a las ESEs de los municipios de Neiva, Aipe, Palermo, Tello, Villavieja y Yaguará.

El Grupo **Ecopetrol** completó la entrega de 45 equipos biomédicos necesarios para fortalecer las unidades de cuidados intensivos de Neiva, y robustecer la atención de los pacientes críticos contagiados por la pandemia de la Covid-19 en cinco municipios del departamento del Huila.



Esta iniciativa se materializó gracias a la suscripción de un convenio interadministrativo con la Secretaría de Salud del Huila, para fortalecer el sistema de salud y contribuir a mejorar la atención de la emergencia ocasionada por la Covid-19 en las ESE de los municipios de Aipe, Palermo, Tello, Villavieja y Yaguará, y el hospital Universitario "Hernando Moncaleano Perdomo" de Neiva.

El aporte de **Ecopetrol** incluyendo costos administrativos supera los \$1.090 millones y \$25 millones el de la Secretaría de Salud del Huila, para un total de \$1.115 millones.



Entre los equipos médicos entregados se encuentran ventiladores, monitores de signos vitales, fonendoscopios, equipos de órganos vitales, carros de paro con desfibrilador, termómetros infrarrojos, entre otros. La mayor parte de estos elementos vienen siendo distribuidos desde el pasado mes de diciembre.

De acuerdo con aseguró Mauricio Mora Apraez, Jefe de entorno de la Gerencia Andina de **Ecopetrol**. "De esta forma estamos contribuyendo a fortalecer las entidades de salud del departamento del Huila, aportando a la contención del virus y apoyando la atención de las necesidades más apremiantes de los huilenses. Es en estos momentos cuando más debemos reforzar las medidas de autocuidado y aislamiento para superar la emergencia".



"Celebramos y agradecemos a **Ecopetrol** por ese compromiso de apoyo a la región", señaló César Polanía, secretario de Salud Departamental, quien explicó que los equipos entregados en cada institución obedecen a un análisis que adelantó la propia Secretaría, quien acompañó el proceso de planeación e identificación de condiciones técnicas y sean útiles en la atención de la situación actual.

"Estos ventiladores vienen apoyar este pico de pandemia y a fortalecer la dotación de equipos biomédicos en la Unidad de Cuidados Intensivos. Gracias a las entidades que hicieron posible este convenio, ya que es un gran apoyo para la crisis en que estamos", señaló Emma Constanza Sastoque Meñaca, Gerente hospital Universitario "Hernando Moncaleano Perdomo" de Neiva.



A la fecha, el Grupo **Ecopetrol** ha aprobado aportes de más de \$2 mil millones para la atención de la emergencia en el departamento del Huila. Dichos aportes se han destinado a ayuda humanitaria, dotación de elementos de protección personal y el fortalecimiento de los sistemas de salud.



Share:



principales slide

Actualidad